

# Anuncia Videla la privatización de empresas estatales en Argentina

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 10 de abril. — El presidente argentino, Jorge Videla, ordenó al Ministerio de Economía que acelere "el retorno a manos privadas" de empresas estatales, se informó oficialmente hoy.

"El presidente Videla dio instrucciones al secretario de Planeamiento, José Miret, para que, de acuerdo con la Secretaría de Planteamiento Económico, acelere el retorno a manos privadas de las empresas estatales", consignó un despacho de la Secretaría de Prensa de la Nación.

La información agregó que "50 empresas se encuentran en trámite de privatización" y que otras 74 firmas del área de comunicaciones serán también privatizadas.

Videla dio esas instrucciones luego de una prolongada reunión de gabinete, en la que fue informado del estado actual de las tramitaciones destinadas a privatizar esas empresas.

Un total de 45 compañías previamente estatizadas (especialmente durante el gobierno populista de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón) fueron devueltas a manos privadas desde que ese régimen fue derrocado por los militares, en marzo de 1976.

## INVITACION CUBANA AL PRESIDENTE

Una delegación oficial cubana invitó hoy al presidente Videla a concurrir a la reunión de jefes de Estado del Movimiento de Países No Alineados, a realizarse en septiembre de este año en La Habana.



JORGE RAFAEL VIDELA

La invitación fue hecha durante una entrevista que hoy mantuvo con Videla el ministro de Hacienda de Cuba, Francisco García Valls. Acompañaban al visitante el embajador cubano, Emilio Aragón Navarro, y el jefe del Departamento Latinoamericano de la Cancillería de ese país, Carlos Amat.

La información oficial no aclaró cuál fue la respuesta del general Videla. Argentina pertenece al Movimiento de Países No Alineados desde 1973. El actual gobierno militar ha mantenido esa afiliación, participando de distintas reuniones del denominado "Grupo de los 77". Argentina y Cuba establecieron relaciones diplomáticas en mayo de 1973, cuando asumió el gobierno peronista del presidente Héctor Cámpora.